



**Le président de la République y était représenté par le ministre de l'Administration territoriale, Paul Atanga Nji.**

L'église catholique orthodoxe est préoccupée par la stabilité du Cameroun. Le métropolite Mathieu, primat de la Fraternité de la sainte famille de Nazareth, a présidé hier, dimanche 27 mai 2018, une messe solennelle pour la paix au Cameroun, en la basilique saint Jean Baptiste d'Ekié à Yaoundé IV. Une célébration eucharistique à laquelle a pris part le représentant personnel du président de la République, Paul Atanga Nji, ministre de l'Administration territoriale.

S'adressant aux fidèles, le célébrant principal a exhorté le saint esprit pour « toucher le cœur de ceux qui sèment le désordre au Cameroun afin qu'ils arrêtent ». Pour Mgr Mathieu, la paix ne peut être obtenue par la force, mais par le dialogue sincère. « Or, le président Paul Biya, apôtre de la paix a longtemps ouvert les bras et démontré qu'il était un homme d'écoute et de dialogue », a-t-il souligné.

A en croire le patron de de la Fraternité de la sainte famille de Nazareth, le retour à la paix n'est plus loin. « J'ai la foi que cette paix est imminente parce que depuis ma naissance, la fête de l'Unité n'a jamais coïncidé avec la fête de la Pentecôte.

Cet événement historique s'est produit le 20 mai dernier », rappelle Mgr Mathieu dans son homélie. « Nous te recommandons, Seigneur, les familles des soldats morts pour la stabilité du Cameroun », a-t-il bouclé sa prédication. « Le Cameroun est un pays béni et aucun malheur ne peut l'ébranler.

Le contexte de cette célébration est spécial et les mots du primat Mathieu sont bien choisis », a réagi le ministre Paul Atanga Nji. Il a rassuré le millier de fidèles venus prendre part à la messe que les doléances soulevées par l'épiscopat de l'église catholique orthodoxe qui est au Cameroun seront traitées avec diligence.

La basilique saint Jean Baptiste d'Ekié étant encore en chantier, le ministre Paul Atanga Nji a remis la dotation spéciale du chef de l'Etat, le président Paul Biya pour la suite des travaux.